

Der Havelländer

Märkische Allgemeine



Mit Herz Der Evangelische Kindergarten Seegefild in der Falkenseer Bahnhofstraße hat eine neue Küche – ausgesucht von Mitarbeiterinnen, beraten von Volkmar Leue vom Küchentreff in Dallgow. Leue (rechts im Bild) hat auch gespendet, nämlich gut die Hälfte der Gesamtkosten von 2200 Euro, den Rest hat der von Eltern initiierte Förderkreis der Kita Seegefild zugeschossen. „Wir machen das von Zeit zu Zeit“, sagte Leue der MAZ. Sein Herz schlägt für die Kleinen: In der Kita „Zwergenburg“ in Brieselang hat seine Firma die Kosten für den Bau einer Spielstraße übernommen.

FOTOS: KONRAD RADON (2)